# 神光矮老沒る風

令和3年度 川辺高校 校長通信 第029号

令和3年11月12日(金)発行

霜月(II月)も中旬となりました。来週の土曜日は創立 I20周年記念式典が開催されます。皆さんは、昨年度から校歌を歌う機会がかなり減少しました。今回の記念式典では、校歌斉唱をする機会があります。あと一週間です。マスク越しで大声は出せませんが校歌を歌えるようにしましょう。清掃時間に流れる校歌をちゃんと聴いて歌えるようになりましょう。校歌は、皆さんと同窓生の皆さんとを結ぶ架け橋となるもののひとつです。みんなで協力し、盛大に式典を祝いましょう。

#### 川辺高校進路相談会

令和3年10月25日(月)~29日(金) 今年度は、中学生体験入学が新型コロナウ イルス感染症の感染拡大防止のため中止とな りました。その代替企画として学校紹介のDV Dを製作したことは、先日もお知らせしました。

十月の最終週の放課後に、中学生とその保護者を対象とした川辺高校進学相談会を開催しました。今回の期間中には、19組35名が相談会に参加していただきました。川辺高校の魅力を知っていただき、たくさんの人が、来春の新入生になっていることを願っています。









会議室で概要説明 後校内見学を行いま した。尚学舎では自

習している3年生の姿がありました。

# 衆議院選期日前投票

令和3年10月29日(金)

# 「郷土を知り、郷土を学び、郷土に生きる」

18歳選挙権が導入され,2回目の衆議院選が行われました。南九州市選挙管理委員会として初めての期日前投票所を29日金曜日の放課後に1時間だけ川辺高校に開設しました。「母校で初めての投票」ということで、13人の生徒が今回の投票を行いました。若者の政治離れや無関心が叫ばれるなか、「総合的な探求の時間」に学んだことや地域ボランティアなどの経験から主権者としての意識を持つことに繋がり、今後も投票して欲しいものです。







【投票箱の確認】

どこの投票所でも,最初に中身が空の投票箱を一番目に投票する人が点検してから投票が始まります。今回もこのルールに則って投票がスタートしま

した。選挙立会人も3名来られていました。

#### 【投票】

まず,受付にて,本 人確認を行いま す。最初に小選挙 区の投票用紙の交 付を受けて投票が 始まりました。



## 福平中表敬訪問

令和3年11月1日(月)

8月のインターハイで演技競技の部3位になった「なぎなた部」の國光さんと蓮子さんの2人が出身中学校である福平中学校を表敬訪問し,大会と近況報告を行ってきました。



歓談の様子



当時の担任の先生と校長先生との記念撮影



大会報告のポスターの前での記念撮影

## 神戈陵塾

令和3年II月2日(火)

創立100周年を記念して開催されている伝統の行事に神戈陵塾(先輩から学ぶ授業)が開催されました。今回の講演は、次のようです。昭和63年卒の松村康博さんによる

「好きなことを見つけるために」

~なぜ勉強しないといけないのか?~



平成27年卒の有薗未佳子さんによる「なりたい自分になるために」







聞きながら,真剣にメモを取る生徒達



神戈陵塾が終わってホッとされています。